
Bürgermeister Dr. Storch zitiert aus einem Schreiben an den VRS zur S-Bahn-Taktverdichtung. Das 
Schreiben ist als Anlage 4 der Niederschrift beigefügt. 


